
Riehen 
Sozialdemokratische Fraktion 

Riehen, 11.2.2019 

Interpellation betreffend grenzüberschreitende Fuss- und Velowege nach Lörrach und 
betreffend Velowege innerhalb von Riehen 

1. Grenzüberschreitende Fuss- und Velowege nach Lörrach 

In der Beantwortung der Interpellation betr. grenzüberschreitende Fuss- und 
Velowegverbindungen nach Lörrach 
https://www.riehen.ch/sites/default/files/files/geschaeft/10-
14.791.02 interpellation enqeler grenzueberschr fuss- u veloverbindungen beantw.pdf 
schreibt der Gemeinderat am 25. Februar 2014: 

Das Projekt „ Velowegverbindung Am Mühleteich 
aufgenommen worden. Baubeginn gemäss Agglo 
Gemeinderat ist an dieser attraktiven Verbindung 

Bis heute ist diese Velowegverbindung nicht realisiert. Die Unterzeichnende bittet deshalb 
den Gemeinderat um die Beantwortung folgender Fragen: 

1. Weshalb ist dieses Projekt noch nicht realisiert? 
2. Stehen dafür noch Gelder aus dem Agglomerationsprogramm zur Verfügung? Wenn 

ja, wie lange noch? 

Weiter schreibt der Gemeinderat in obengenannter Interpellationsbeantwortung: 

Der Gemeinderat erachtet eine zusätzliche grenz 
auf der rechten Seite der Wiese weiterhin als se 
sinnvoll. ... Die zusätzliche Veloverbindung ist 
vor in Prüfung. ... Das Projekt beschäftigt deshalb 
Lörrach. 

In dieser Sache bittet die Unterzeichnende den Gemeinderat um die Beantwortung folgender 
Fragen: 

3. Was hat die rechtliche Prüfung in Lörrach ergeben? 
4. Wird dieses Velo/Fusswegprojekt weiterverfolgt? 
5. Wenn ja, wie ist der heutige Stand der Dinge? 
6. Wenn ja, bis wann ist mit einer Realisierung zu rechnen? 

2. Velowege innerhalb Riehen 

Im Velokonzept Riehen 2015-2025 sind weitere Ergänzungen des Veloroutennetzes 
erwähnt. 
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7. Wie wird die Öffentlichkeit informiert über die Umsetzung des Velokonzeptes? 



Im zweiten Halbjahr 2018 fand die öffentliche Vernehmlassung des kantonalen Richtplans 
Anpassung Mobilität inklusive des Teilrichtplans Velo statt. 

8. Hat die Gemeinde Riehen an der Vernehmlassung zum Teilrichtplan Velo 
teilgenommen? Wenn nein, weshalb nicht? Wenn ja, ist die entsprechende 
Vernehmlassungsantwort des Gemeinderates öffentlich? 

Ich bedanke mich im Voraus beim Gemeinderat für die Beantwortung meiner Fragen. 

Susanne Fisch Amrhein 


